
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2024

Ementa: Requer informações sobre  a proposta de  colocar a dívida de precatórios da FUSAM
no Regime Especial e possibilitar o parcelamento, sem sequestros de recursos do orçamento. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal                                                                                                                                                                                                                                                                                               

Considerando o argumento da necessidade de aprovação de Lei específica e já
aprovada  pela  Casa,  para  que  a  FUSAM  pudesse  ter  o  apoio  jurídico  da  Procuradoria  do
Município e conseguir entrar no Regime Especial  de Precatórios, evitando os sequestros de
recursos  do  orçamento  e  prejudicando  a  aplicação  destes  em  melhorias  e  atendimento  a
população, é que:                            

                                                                                                                           
                                                                                                

O Vereador  que a este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe que informe esse vereador:

                                                                                                                            

1) A FUSAM já entrou no Regime Especial de Precatórios? Existe um processo
aberto para livre consulta? Caso positivo solicito o número do processo, caso negativo, solicito
a cópia do mesmo.

2)  Qual  o  valor  da  dívida  com  precatórios  que  tem  a  FUSAM  hoje?
Há projeção de aumento para os próximos meses ou anos? Solicito os valores.

3) Caso a FUSAM já tenha entrado no Regime Especial, já iniciou o parcelamento
da dívida? Solicito informar a relação do valor total, quantas parcelas e relação dos valores
mensais a serem pagos.
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4) Caso a FUSAM não esteja no Regime Especial,  qual  o impedimento
para isso não ter acontecido até o presente momento? Ainda poderá entrar no Regime
Especial? Qual o entendimento da gestão municipal e do corpo jurídico da mesma, com
relação a essa questão que é julgada fundamental para desafogar o impacto da dívida
pública no orçamento do município?

          
                                                                                                                                                               

 
Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 25 de junho de 2024

                                                                                                                                                 

                                                                                                                                                                                                                                                             
 

VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO (DR. VITOR TADEU)
Vereador – MDB
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